
一般質問通告内容（令和４年第７回定例会） 

 

９月２０日（火） 

 

１．25 番 平山 泰司 議員 （総括方式） 

（１） 瀬戸歩道橋について  

① 現在の進捗状況について 

② 今後の取組について 

（２） 熊本天草幹線道路連絡街路整備事業について  

① 現在の進捗状況について 

   

２．15 番 五通 俊作 議員 （一問一答方式） 

（１） 本市における新型コロナウイルス感染症の現状と今後の対策について  

① 新型コロナウイルス感染症の現状について 

② 新型コロナウイルス第７波の重症化リスクについて 

③ 小児の新型コロナワクチン接種について 

（２） 不登校特例校について  

① 不登校特例校について 

② 不登校特例校の設置推進について 

 

３．23 番 若山 敬介 議員 （一問一答方式） 

（１） 森林環境譲与税の活用について  

① 森林環境税及び森林環境譲与税の創設背景について 

② 森林環境譲与税の使途について 

③ 森林整備計画の現況と内容変更について 

④ 森林整備計画における税の活用方針について 

 

４．４番 栁田 光芳 議員 （一問一答方式） 

（１） 帯状疱疹ワクチン接種について  

① 帯状疱疹の発症状況とワクチン接種の現状について 

② 本市における帯状疱疹予防の取組について 

（２） 三県架橋について  

① 三県架橋推進体制について 

② 構想実現に向けての新たな取組について 

 

５．22 番 勝木 幸生 議員 （一問一答方式） 

（１） 道路インフラ整備について  

① 整備すべき道路への対応状況について 

② 今後の整備計画について 

③ 里道の取扱いについて 

（２） マリンスポーツのルールづくりについて  

① マリンスポーツに関するトラブル等の現状について 

② トラブル等への対応について 

③ 今後のルールづくりについて 

（３） 観光客誘客の取組について  

① 観光入り込み客の現状について 

② 鬼池－口之津間の利用状況について 

③ 長崎県との広域観光連携について 

 

 



９月２１日（水） 

 

６．３番 吉田 修 議員 （一問一答方式） 

（１） 高齢者の生活環境について  

① 免許証の自主返納が生活に与える影響について 

② 高齢者の生活と高齢者施設の実情について 

（２） 熊本・天草 90 分構想と天草の観光のグランドデザインについて  

① 90 分構想と本市の観光戦略について 

② 観光客が天草を目指す目的について 

③ 次世代に向けての本市の観光グランドデザインについて 

（３） 郷土愛を育む教育と行政の関わりについて  

① 郷土愛を育む教育について 

② 子どもたちと行政が手を携えてできること 

③ 子ども議会について 

  

７．11 番 小川 圭三 議員 （総括方式） 

（１） 第３次天草市総合計画の策定について  

① 総合計画策定に伴うこれまでの取組及び今後の予定について 

② 第２次総合計画との違いについて 

（２） 支所機能充実のための権限や予算措置について  

① 支所機能充実の権限や予算措置の背景と現状について 

② 今後の支所機能充実の予算措置について 

 

８．８番 松岡 寿 議員 （一問一答方式） 

（１） 天草市のごみ処理の在り方と今後について  

① 天草広域連合新ごみ処理施設整備事業について 

② 中継施設整備計画について 

③ ごみの減量化について 

（２） 公共施設等再配置計画について  

① 公共施設等再配置計画の概要 

② 施設廃止等による地域への影響について 

 

９．21 番 浜崎 義昭 議員 （総括方式） 

（１） 教育現場の現状と対策について  

① 小・中学校における教職員の残業の現状と職員不足の解消について 

（２） 旧統一教会と本市との関係について  

① 本市における集会・イベント等への参加、後援等について 

② 本市における被害の報告について 

③ 今後の防止対策について 

（３） 水上バイクの迷惑運転報道について  

① 水上バイクの迷惑運転に対する市の対応と対策について 

（４） コロナ禍における今後の経済対策について  

 

10．６番 竹本 亨 議員 （折衷方式） 

（１） スポーツコミッションにおける天草振興について  

① スポーツコミッションのコンセプトについて 

② 本件における施設整備計画について 

（２） これからの教育政策について  

① 小規模中学校の将来像について 

② 修学旅行の個人負担について 



９月２２日（木） 

11．５番 赤城 史浩 議員 （一問一答方式） 

（１） 消防、防災について  

① 消防団の現状について 

② 消防団の分団、部の再編について 

③ 防災への対応について 

（２） 小・中学校の部活動の社会体育への移行状況について  

① 各地域における小学校部活動の社会体育への移行状況は 

② 中学校部活動の社会体育移行について 

③ 小・中学生を対象としたクラブチームへの支援について 

 

12．９番 鯖江 達朗 議員 （一問一答方式） 

（１） 海洋環境について  

① 沿岸部の漂着プラスチックごみの対応について 

② ネットＢＯＸの設置について 

（２） 農業環境について  

① イノシシ被害への対応について 

② 鳥獣被害撲滅の抜本的対策について 

（３） 農業政策について  

① 暴風網やビニール・改植時の苗木費用等助成措置はないのか 

 

13．26 番 浜崎 昭臣 議員 （総括方式） 

（１） 牛深市民病院の小児科、産婦人科について  

① 小児科について 

② 産婦人科について 

（２） 携帯電話不感地区について  

① 現状と今後の取組について 

（３） 県道 35 号線について  

① 県道 35号線・15 キロメートルの現在の改良率 

② 15 キロメートル、100％までの歳月 

③ 危険個所の今後の改良見通し 

④ 牛深クリーンセンター前の消波ブロック着工の年月 

⑤ 通称権炭住宅前・越波対策について 

⑥ 天草地域振興局に牛深市議会時代の記録の有無について 

⑦ 振興局の回答どおり市の順番が低いのであれば、その理由 

 

14．12 番 澤井 一富 議員 （一問一答方式） 

（１） コロナ禍における就労環境について  

① コロナ禍における就労環境の現状等について 

（２） 天草市の教育全般について  

① 通学路の安全について 

② 不登校対策の現状と対策について 

 

15．10 番 蓑田 庸子 議員 （一問一答方式） 

（１） 災害時の避難場所の整備（現状と課題）  

① 避難訓練の実態と課題 

② 災害被災者の身近にある避難所整備 

（２） 小・中学校への図書館司書の配置について  

① 司書の配置 

② 文科省第６次学校図書館図書整備等５か年計画による司書の配置計画 

③ 児童・生徒の実態 

（３） 安倍元首相の国葬について市の方針を問う  


